in deren Hintergrund Blumen-, Obst- und Gemüsegärten sich befinden, läi längs der Straße kilometerweit zu bauen. Die Blütezeit der Stadt liegt in jener fernen BeVergangenheit, da hier einige Fürsten der Moldau residirten. Sind die Angaben richtig, d daß damals die



Aus dem Lukawathale.

Stadt 40 Kirchen und 1600 Wohnhäuser gezählt habe, so muß man billigillig staunen, daß die Spuren derselben so rasch vom Erdboden verschwinden konnten. Denwenn daß, was wir aus älterer Zeit wahrnehmen, beschränkt sich bloß auf die fürstliche Schloßrioßruine, die isolirt